



Palacio de la Zarzuela
13 de Enero de 2.000

Al finalizar las ceremonias que han tenido lugar con motivo del fallecimiento de mi madre la Condesa de Barcelona, quisiera dirigirme a todos los españoles para expresarles mi agradecimiento y el de mi Familia por las muestras de afecto que nos han dirigido estos días.

Me siento especialmente emocionado por las manifestaciones de respeto y reconocimiento a la persona de mi madre, a sus virtudes y a su generosa dedicación a su Familia y a España.

Como hijo y como Rey, renuevo en esta ocasión mi sincera gratitud a las Instituciones del Estado, a los medios de comunicación y a todos los ciudadanos que han querido compartir con nosotros nuestro dolor y que han hecho patente, de manera tan conmovedora, su solidaridad y su cariño en estos tristes momentos.